

Dominions. Accepte de négocier un accord commercial mais rejette la proposition d'un accord temporaire 982

941. 18 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Joint une note polonaise exposant les grandes lignes de la négociation 983

1929

942. 15 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Pologne*. Propose que les négociations aient lieu à Ottawa 985

943. 29 oct. *Le consul général de Pologne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accepte la proposition 986

ROUMANIE

1929

944. 31 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise qu'un projet de traité commercial a été soumis à la Roumanie 986

1930

945. 11 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accorde temporairement à la Roumanie le traitement de la nation la plus favorisée et indique son désir de négocier un accord commercial 987

946. 12 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que la Roumanie est désireuse de négocier un accord commercial 987

947. 29 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte la conclusion d'un traité de commerce anglo-roumain et fait part d'une disposition en vue de l'étendre aux Dominions 987

948. 18 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Convient du traitement de nation la plus favorisée dans le cadre du traité anglo-roumain 988

tary. Agrees to negotiate commercial agreement but rejects temporary proposal 982

941. Aug. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Encloses Polish note outlining plan for negotiations 983

1929

942. Jan. 15 *Under-Secretary of State for External Affairs to Polish Consul General*. Proposes that negotiations take place in Ottawa 985

943. Oct. 29 *Polish Consul General to Secretary of State for External Affairs*. Accepts proposal 986

ROMANIA

1929

944. Dec. 31 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States draft commercial treaty submitted to Romania 986

1930

945. June 11 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Extends temporarily most-favoured-nation treatment to Romania and states willingness to negotiate a commercial agreement 987

946. July 12 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports Romania willing to negotiate a commercial treaty 987

947. July 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports conclusion of Anglo-Romanian Treaty of Commerce and indicates provision for extension to Dominions 987

948. Sept. 18 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Arranges for reciprocal most-favoured-nation treatment under Anglo-Romanian Treaty 988